

This summer, enjoy the exclusivity of Pure Salt Port de Sóller 4!*

- 20% discount on spa treatments: relax and rejuvenate with our exclusive wellness treatments, designed for your total relaxation.
- Bicycle routes: discover the beauty of the island with our bicycle routes. We will leave in your room a detailed route to explore the area, along with two bottles of water and two sun hats to enjoy the adventure comfortably and safely.
- Exclusive breakfast in the room: enjoy a delicious breakfast as room service, served directly in your room, to start your day in the best way.
- Free cancellation up to 24 hours before arrival: we know that plans can change, so we offer you the possibility to cancel your reservation at no additional cost up to 24 hours before your arrival.
- Discount for long stays: if you stay with us more than 6 nights, you will enjoy a 10% discount from the seventh night onwards.

Genießen Sie diesen Sommer die Exklusivität des Pure Salt Port de Sóller 4!*

- 20% Ermäßigung auf Spa-Behandlungen: Entspannen und verjüngen Sie sich mit unseren exklusiven Wellness-Behandlungen, die für Ihre totale Entspannung konzipiert sind.
- Fahrradtouren: Entdecken Sie die Schönheit der Insel mit unseren Fahrradtouren. Wir überlassen Ihnen auf Ihrem Zimmer eine detaillierte Route zur Erkundung der Gegend, zusammen mit zwei Flaschen Wasser und zwei Sonnenhüten, damit Sie das Abenteuer bequem und sicher genießen können.
- Exklusives Frühstück auf dem Zimmer: Genießen Sie ein köstliches Frühstück als Zimmerservice, das direkt auf Ihrem Zimmer serviert wird, damit Sie Ihren Tag optimal beginnen können.
- Kostenlose Stornierung bis zu 24 Stunden vor Ankunft: Wir wissen, dass sich Pläne ändern können, deshalb bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihre Reservierung bis zu 24 Stunden vor Ihrer Ankunft ohne zusätzliche Kosten zu stornieren.
- Rabatt für lange Aufenthalte: Wenn Sie länger als 6 Nächte bei uns bleiben, erhalten Sie ab der siebten Nacht einen Rabatt von 10%.